

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Brauerei Schumacher übergibt 10.000 Euro an Klinik für Nephrologie

Düsseldorf - 20.12.13

VON: JULIUS KOHL (VERANTWORTLICH)

20.12.2013 – Die Düsseldorfer Brauerei Schumacher unterstützt die Renovierung des Wartebereichs für nierentransplantierte Patienten der Klinik für Nephrologie im Universitätsklinikum Düsseldorf mit 10.000 Euro. Die Spende nahm der Direktor der Klinik Prof. Dr. L. Christian Rump jetzt in Empfang.

„Mit ihrer Unterstützung wird es möglich sein, den Aufenthalt unserer Patienten und deren Angehörigen so angenehm wie möglich zu gestalten“, bedankte sich Prof. Dr. L. Christian Rump, Direktor der Klinik für Nephrologie im Universitätsklinikum Düsseldorf, bei der Übergabe der Spende am 19. Dezember 2013. „Gerade in den schweren Stunden vor einer anstehenden Nierentransplantation ist ein ruhiger und angenehmer Wartebereich für den Patienten und seine Angehörigen von großer Bedeutung“. Die Geschäftsführerin der Brauerei Gertrud Schnitzler-Ungermann hat einen persönlichen Bezug zur Nephrologischen Klinik: „Mein Mann ist dort in Behandlung. Dabei sind wir auf das Wartezimmer der nephrologischen Station aufmerksam geworden und haben uns vorgenommen, es für alle Patienten schöner zu gestalten.“

Bereits zum 23. Mal organisierte Düsseldorfs älteste Hausbrauerei einen Weihnachtsbasar mit Tombola, traditionellen Weihnachtsmarktständen und einem bunten Musikprogramm. Die Einnahmen bilden den Gesamterlös, der jährlich für den guten Zweck an viele verschiedene Düsseldorfer Initiativen, Vereine und Organisationen übergeben wird. Finanziert werden damit etwa dringend benötigte Anschaffungen, Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche sowie Weiterbildungskurse.

Kontakt: Prof. Dr. L. Christian Rump, Direktor der Klinik für Nephrologie im Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-17726

Von: Adriane Grunenberg